

虹河一空

～一人一人が輝く、虹色の物語のはじまり～

令和8年 1月 7日

小坂井中学校 1年

学年通信 第13号

虹色の物語の第1章は『残り3ヶ月』

今日から3学期が始まります。新しい年、新しい学期、「新しい」という言葉を聞くとワクワクします。それは、「未来」がみなさん待っているからです。未来は自分の手で創りだすものです。4月からは、「先輩」と呼ばれる立場になります。3学期の準備期間をどう過ごすかで大きく変わりますよ。

凡事徹底の先にあるもの

3学期始業式学年代表

「凡事徹底」日々のあたりまえのことをあたりまえに徹底し、目の前のことに対するベストを尽くす。サッカー日本代表の森保監督や阪神タイガースの藤川監督も大切にしているこの言葉が、私の成長ワードです。その大きさを肌で感じたことが二つの行事がありました。

一つ目は、体育大会です。体育大会では、リレーのバトンパスができるようになり、なかなか跳べなかった長縄も練習を繰り返すにつれ、回数を増やしてクラスで団結することができました。

二つ目は、合唱コンクールです。合唱コンクールでは、それぞれのパートのよさを出すために練習をし、クラスの仲間と一つの目標に向かって団結し、本番では今までにない最高のパフォーマンスを見せてることができました。

しかし、上手くいくことも多くありましたが、私の中で上手くいかないことも多くありました。それは、私にとってのあたりまえのことが他の子にとってあたりまえではないことです。室長として頑張ってみんなと同じモチベーションにしようとしても、なかなか足並みがそろいませんでした。そんな時に、クラスのみんなで意見を出し合い、歩み寄ることの大切さを知り、協力することで、できないことはできるに変えられると。一人一人がその行事のクラスの目標に向かって、練習からまっすぐに向き合うことで、クラス全体の絆になると。そして毎日の練習を大切にして「凡事徹底」してきたからこそ、結果が出たのだと思います。

3学期は次の学年に上がる準備期間です。先輩方の部活や行事に真剣に取り組む姿を見習い、4月にできる後輩に同じような姿を見せられるように、挨拶をする、時間を守るなど日々の基本的な小さなことから、勉強、部活、学校生活、全てにおいて「凡事徹底」ができる人に私はなりたいです。

賀正

新年のご挨拶～目標に向けて駆け上がる～



あけましておめでとうございます。2026年の干支は「午」です。午は、太陽が最も高く昇る時刻を表す文字であり、「活力・情熱・行動力の象徴」となっています。そして午年には、**活発さ、行動力、前向きなエネルギー、成功、繁栄**といった意味合いが込められています。また、2026年は「丙午」になり、火の力が重なる干支になります。火の力が重なることで、情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ち溢れる年になると言われています。

皆さんにとって、「**大きな飛躍の年、そして挑戦の年**」として、目標に向けて駆け上がるような勢いある活躍をしてくれることを学年職員一同、願っています。



学年主任

虹河一空 【一人一人が自分らしく輝く、その輝きが空一面に広がる大きな虹色の光へ】明るい未来を創造する主役は『あなた』。2026年という新たな年のスタートを節目に「絶対に～する」という決意を心に決め、自分自身に「期待」と「プレッシャー」をかけて実現させよう。光り輝く姿を！

副主任・1組担任

暗闇に光の筋が次々と見えてくる— 暖かな日差しを受ける夜明け。一年のはじめをどのように迎えましたか？一年前や入学時に立てた目標は達成できましたか？そう、目標は立てるところが一番難しい。この一年を終えると受験生の卵。そう、勉強しなきゃ。皆さんに一年後の夜明けが来るように。

2組担任

机の中やロッカー、リュックの中身は整理されたまま新年のスタートが切れていましたか？身の回りが整うと、不思議と心も落ち着き、やるべきことがはっきりと見えてきます。小さな積み重ねが自分を大切にすることにつながります。あと3ヶ月で、整理整頓のできる先輩になってくださいね。

3組担任

キーワード「ビジュよりも中身イイじゃん」かっこいい先輩になるための準備期間、この3学期をどう過ごすか。きっと冬休みに考えてきたはず…。自分の行動に責任をもち、自分たちで行動する姿に期待しています。まずは日々、凡事徹底です。その日その時を大切にし、自分の中身を磨いていこう！

4組担任

今年の干支は「午」です。自分なりの目標をしっかりと立て、馬が力強く走り抜けるように、この3学期を駆け抜けていってほしいと思います。皆さんの一年が何事も“ウマ”くいく素敵な一年になることを祈っています。

5組担任

あけましておめでとうございます！さて、あなたは今年をどんな年にしたいですか？そのためには何が必要ですか？明日からやろう、明日から…と考えているだけでは変化は起きません。是非、今から理想の一年にするための努力をしてみましょう。始めるのに遅いなんてことはないんですから。

学年担任

新年になりました。みなさんの冬休みはいかがでしたか。1月7日は「七草粥」を食べる習慣がありますが、一年を健康に過ごすための儀式という意味合いがあります。バランスの良い食事を心がけて、心も身体も健康で一年をすごしましょう。



【保護者の皆様へ】

日頃より、小坂井中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。1年生として過ごす時間も残り少なくなってきたが、子どもたちの成長のために職員一同責任をもって務めさせていただきますので、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。